

Gérard Shadili, MD-PHD, pédopsychiatre-addictologue, responsable de l'Unité Médicale d'addictologie et de l'Equipe de liaison et de soins en addictologie (ELSA) du Département Universitaire de Psychiatrie d l'Adolescent et de l'Adulte jeune du Professeur Maurice Corcos à l'Institut Mutualiste Montsouris Paris. Secrétaire du conseil Universitaire des Enseignants en Addictologie (CUNEA), membre de la société française d'addictologie (SFA), de l'AFPBN (L'Association Française de Psychiatrie Biologique et de Neuropsychopharmacologie), de l'UR PSYCHOmadd à l'Hôpital Paul Brousse de Villejuif du Pr Benyamina et de l'unité de recherche du Département Universitaire de Psychiatrie d l'Adolescent et de l'Adulte jeune du Professeur Maurice Corcos. Il est reviewers pour de nombreuses revues, membre du conseil d'administration et du Board de l'Information Psychiatrique. Membre du conseil d'administration de l'APPA et conseiller National du SPH.

Il s'occupe cliniquement des addictions complexes et des liens entre traumas maltraitances et addictions.

Il enseigne les spécificités des addictions à l'adolescence dans trois Diplômes universitaires de troisièmes cycles et la capacité d'addictologie à Paris-cité, Paris Saclay et Sorbonne-Université et à l'APHP.

Son axe de recherche porte sur les liens entre personnalité Borderline ou fonctionnement limite de l'adolescence et addictions.